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Protokoll der Mitgliederversammlung 2019 

des 1. Juggersportclub-Saarpfalz e. V. 

am 29.02.20 15:00 Uhr 

Storchengasse 4, 66459 Kirkel 

 

 

Sitzungsleiter:  Torsten Groß 
 

Protokollführer:  Kerstin Maurer 

 

Anwesende: 

 

siehe Anwesenheitsliste 

 

Die Tagesordnung und die Anwesenheitsliste sind dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 

TOP 1 Begrüßung  

 

Die Begrüßung und Eröffnung der Versammlung erfolgt um 15:22 Uhr durch den  

1. Vorsitzenden Torsten Groß.  

 

TOP 2 Film Aktionstag „wir im Verein mit dir“ vom 31.10.19 

 

Durch den Wegfall verschiedener Vereinen wurden wir angefragt, ob wir bei diesem 

Aktionstag mitmachen wollen. Der Kontakt ist über die Jugendpflege der Gemeinde Kirkel 

zustande gekommen und der Ausrichter war der LPH. Dieser Aktionstag hat uns sehr viele 

neue Mitglieder gebracht. Torsten Groß zeigt den Mitgliedern einen Clip unseres Auftritts 

des insgesamt 35-minütigen Films, welcher bei dieser Veranstaltung entstanden ist.  An 

diesem Tag sind wir bei der Gemeinde Kirkel so gut angekommen, dass die Gemeinde 

eine erneute Anfrage für eine Aktion im April gestellt hat. Diese befindet sich allerdings 

noch in Planung. 

 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Es sind 11 Mitglieder anwesend, von denen 8 stimmberechtigt sind. Die Versammlung 

wird als beschlussfähig erklärt.  

 

Yannik Veeser trifft um 15:28 Uhr ein, somit sind 12 Mitglieder und 9 stimmberechtigte 

anwesend. 

 

TOP 4 Genehmigung der Tagesordnungspunkte 

 

Die Einladung inklusive der Tagesordnungspunkte wurde laut Satzung fristgemäß per 

Post und E-Mail versendet. Zudem wurde die Einladung im internen Vereinsforum auf 

jugger.org und auf der Homepage juggersport-saarpfalz.de veröffentlicht. Es gingen keine 

Anträge ein. 

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Genehmigung Tagesordnung: (9 | 0 | 0) 
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Die Tagesordnung in der vorliegenden Form wurde genehmigt.  

 

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 

 

Auf das verlesen des Protokolls wird verzichtet. Das Protokoll wurde an alle Mitglieder 

verteilt. 

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Genehmigung Protokoll: (9 | 0 | 0) 

 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde genehmigt.  

 

TOP 6 Bericht des Vorstandes 

 

Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden: 

 

Torsten Groß berichtet, dass im Berichtszeitraum der Vorstand sich einmal versammelt 

hat, da im Vorstand einiges an Bewegung war. Dies hatte private Gründe, sodass zum 

31.12.19 Astrid Hoffmann und Christopher Folz aus dem Verein ausgeschieden sind und 

somit auch aus dem Vorstand. 

 

Zum Zeitpunkt der Bestandserhebung am 01.01.20 meldet der Verein 43 Mitglieder an 

den LSVS, davon 27 unter 18 Jahre. Damit machen unsere Kinder und Jugendlichen den 

Großen Teil - nämlich 62,79 % - aus. Wir haben gegenüber dem Vorjahr 12 neue 

Mitglieder dazu gewonnen was einer Steigerung von 27,9 % entspricht. Es zeigt sich, 

dass sich die Kinder- und Jugendarbeit an den Schulen lohnen und dass wir an vielen 

Öffentlichkeitsterminen mitwirken. Unser Altersspektrum hat sich über die Jahre hin 

stabilisiert. Bei uns finden sich Kinder und Erwachsene von 8 – 47 Jahren wieder und der 

Altersdurchschnitt liegt bei 19,6 Jahren. Nach Geschlechtern geteilt haben wir 39 

männliche und 4 weibliche Mitglieder. 

 

Das abgelaufene Geschäftsjahr war bisher unser anstrengendstes Jahr, zugleich aber 

sehr erfolgreich. Wir waren das komplette Jahr hin sehr aktiv unterwegs. Begonnen 

haben wir mit der Ferienbetreuung am Gymnasium am Steinwald im Januar und endeten 

am 15.12.19 mit dem lebendigen Adventskalender im Juz Limbach. 

 

Durch die Erweiterung unserer Kooperationen mit der Gemeinde Kirkel - hier explizit der 

OT Limbach mit dem Ortsvorsteher Herr Limbach und der Jugendpflege in Vertretung Herr 

Jung. In mehreren Gesprächen haben wir uns und den Sport vorgestellt. Ferner haben wir 

auch besprochen, welche Vorstellungen wir für das Jahr 2020 haben. Bei verschiedenen 

Gesprächen stießen wir auf offene Ohren und letztendlich haben wir bei der 

Ortsratsversammlung in Limbach auch dessen Mitglieder wohl überzeugen können. D. h. 

für uns, dass wir mit dem Juz enger zusammenarbeiten und bei Volksfesten wie Maifest 

und Weihnachtsmarkt präsent sein möchten. Beides wurde uns sehr schnell ermöglicht 

und wir durften beim Weihnachtsmarkt in der Ortsmitte dabei sein und luden zweimal zum 

Gesellschaftspielen beim lebendigen Adventskalender in Kooperation mit dem Juz ein. 

 

Mit jedem Hoch kommt auch wieder ein Tief und unser Tief hieß: Weihnachtsmarkt 

Limbach. Lokalpatriotismus war dann doch sehr ausgeprägt, sodass unser Stand leider 

nicht sehr stark frequentiert war. Dazu gesellte sich am Sonntag auch noch ein Sturmtief 

und ein Zelt wurde zerstört. Letztendlich waren wir nur an einem Tag präsent und der 
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Verlust liegt bei 334,97 EUR. Der Verlust wurde etwas geschmälert, da uns die Oma von 

Felix Schick 220,00 EUR gespendet hat. Die Geste ist einfach phänomenal und war sehr 

rührend. 

 

Neben der neuen Kooperation mit der Gemeinde Kirkel haben wir uns mit einem 

Workshop beim KSJ beteiligt und waren am 09.06.19 im Pfingstlager in Körperich. Die 

Kooperation lief sehr gut, sodass wir in 2020 gemeinsam ins Pfingstlager Ende Mai fahren 

möchten. 

 

Insgesamt hatten wir 31 Termine, die sich wie folgt aufgeteilt haben: 

 

21.01.19: Ferienbetreuung Gymnasium am Steinwald, Neunkirchen 09:00 Uhr - 15:00 Uhr 

24.03.19: Lagercontainer 14:00 Uhr  

06.04.19: Pompfenbau-/Reparatur ab 10:00 Uhr bei John's in der Pompfenwerkstatt in 

Bexbach. Abschließend gehen wir zu Pamukale. 

12.04.19: Sportfest private BBS, Landstuhl 07:00 Uhr - 14:00 Uhr (170 Schüler) 

18.04.19: Ferienbetreuung Gymnasium am Steinwald, Neunkirchen 09:00 Uhr - 15:00 Uhr 

24.04. - 26.04.19 Ferienbetreuung Maximilian- Kolbe- Schule, Wiebelskirchen 09:00 Uhr - 

16:00 Uhr 

27.04.19: Vereinsaktivität Kegeln 16:00 Uhr in Neunkirchen TuS-Halle 

01.05.19: Maiweiherung bei den John's in Bexbach. 

04.05.19: 6. Südwest Regionalturnier, Sportzentrum Erbach 

11.05.19: Schulfest private BBS, Landstuhl 11:00 Uhr - 15:00 Uhr 

25.05.19: 13. Saarländische Meisterschaft, Sportzentrum Erbach 

09.06.19: Pfingstlager des KSJ Diözesanverbandes Speyer 2019 Stadtgruppe Homburg, 

Körperich (Eifel) 11:30 Uhr - ca. 20:00 Uhr 

15.06.19: 2. Jugg on the Beach, Freibad Bexbach 

23.06.19: 21. Familien- und Kinderfest, Stadtpark Homburg 10:00 Uhr - 19:00 Uhr 

29.06.19: 18. Bayerische Meisterschaft, Waidhaus 

27.07.19: 1. Lauffener Grabsteinturnier, Lauffen am Neckar 

10.08.19: Jugger Kandel - Mini Turnier und gemütliches Grillen, Kandel 13:00 Uhr - 22:00 

Uhr  

18.08.19: Saarlandspieltag der SJL, Limbach 

31.08.19: Unterstützung Limlauf des TV Limbach 16:00 Uhr - 21:00 Uhr 

07.09.19: Projekt Schule und Verein Grundschule Langenäcker 08:00 Uhr - 13:00 Uhr 

21.09.19: CJD-Erlebnissporttage, Kaiserslautern - Gelterswoog 09:00 Uhr - 18:00 Uhr 

28.09.19: 3. Mannschafts- und Vereinsbesprechung, Marions Gaststätte im Pfotenhaus 

(Hundeheim), Limbach 16:00 Uhr - 21:00 Uhr 

03.10.19: Maus Türöffner-Tag, Sportzentrum Erbach 09:00 Uhr - 17:00 Uhr 

17.10.19: Juggeraktion Sillecamp Gymnasium Johanneum, Homburg 09:30 Uhr - 12:00 

Uhr 

18.10.19: Markt der Möglichkeiten, Universitätsklinikum Homburg Gebäude 74 (Mensa, 

AStA) 18:00 Uhr - 21:00 Uhr 

23.10.19: Schnuppertraining FGTS Grundschule Beeden 15:00 Uhr - 16:30 Uhr 

31.10.19: wir im Verein mit dir - Grundschulkinder in Sportvereine, Burghalle Limbach 

08:30 Uhr - 12:00 Uhr 

01.11.19: Vereinsschwimmen und anschließend ins Manin essen gehen 10:30 Uhr - 22:30 

Uhr 

24.11.19: Turnfest DJK SG St. Ingbert in der Ingobertushalle 16:00 Uhr 

07.12.19 - 08.12.19: Weihnachtsmarkt Limbach 

12.12.19: Lebendiger Adventsmarkt, Juz Limbach 17:00 Uhr - 21:00 Uhr 
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15.12.19: Lebendiger Adventsmarkt, Juz Limbach 17:00 Uhr - 21:00 Uhr 

 

Die FGTS Betreuung lag auch hier wieder im Fokus und wurde mit der Ferienbetreuung 

ausgeweitet. Über das Jahr hinweg haben wir an drei Schulen in Limbach und Homburg 

die Mittagsbetreuung zweimal die Woche übernommen. Macht unterm Strich knapp 20 

Wochen.  

 

Eine neue Herausforderung letztes Jahr war die Turnierausrichtung der 13. 

Saarländischen Meisterschaft am 25.05.19. Uns stand die Übernachtungsmöglichkeit in 

Limbach nicht mehr zur Verfügung, sodass wir nach alternativen suchen mussten. Eine 

Anfrage an die Stadt Homburg zwecks zur Verfügung stellen des Sportzentrums Erbach 

zur Übernachtung und des abendlichen Grillvergnügens wurde positiv beantwortet. 

Organisatorisch war die Entscheidung für uns unterm Strich perfekt und wir versuchen an 

dieser Möglichkeit festzuhalten.  

 

Administrativ kommt und kam eine Menge neuer Arbeit auf uns zu. Der 1. und 2. 

Vorsitzende haben an einigen Schulungen und Seminaren teilgenommen. Mit Herrn Kreis 

vom STB haben wir uns getroffen und die Möglichkeiten im STB durchgesprochen. Das 

Gespräch war sehr interessant und produktiv, sodass uns hier die Tür für eine 

Fachwartschaft geöffnet wurde. Der Antrag wurde in 2019 gestellt und im Januar bereits 

genehmigt. Als nächstes folgt die Einladung zu einem Treffen beim STB.  

 

Im Trainingsbereich gab es auch eine positive Entwicklung. Durch Umfragen und unserer 

Vereinsbesprechung konnten wir bereits Ende 2018 / Anfang 2019 das Training 

umstellen. Seit April 2019 trainieren wir ohne die Jugend vom CJD auf dem 

Schulsportplatz in Limbach und in der Hallenzeit trainieren wir im Sportzentrum Erbach. 

Auf Wunsch der Mitglieder wurde die Trainingszeit in der Freiluftsaison am Dienstag um 

eine halbe Stunde verlängert.  

 

Die Kooperation mit dem CJD ist definitiv nicht beendet, aber die aktuelle Situation durch 

die Trainingsteilnahme und Entwicklungsrichtung lässt keine andere Möglichkeit zu, als 

momentan separat zu trainieren. 

 

Abschließend sei zu erwähnen, dass der Zusammenhalt und die freundschaftliche 

Vereinskultur enorm hoch ist und vielerlei ausgelebt wird. Egal ob beim spontanen 

schwimmen gehen und gesellschaftlichen Spieleabend oder mal eben zum Dönermann 

gehen, hier finden sich immer viele Leute zusammen und am Ende gibt es immer ein 

Höhepunkt, der für viel Amüsement sorgt. 

 

Bericht des Kassenwarts: Tim Hoffmann 

 

Der Kassenwarte konnte persönlich leider nicht anwesend sein und der Stellvertreter ist 

leider nicht mehr im Vorstand tätig. Der Bericht liegt vor und wurde von Torsten Groß 

vorgelesen.  

 

Der ausführliche Kassenbericht ist als Anlage diesem Protokoll beigefügt. 

 

Bericht der Kassenprüfer: 

 

Am 25.02.2020 haben Diana und Torsten John getrennt voneinander die Kasse geprüft. 

Die Kassenprüfung war erfolgreich. Es fehlte lediglich die Rechnung der Malteser. 
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Die Kassenprüfer beantragen, dass der Kassenwart Tim Hoffmann entlastet wird. 

 

TOP 7 Entlastung des Vorstands 

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Entlastung der Vorsitzenden (6 | 0 | 3) 

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Entlastung des Kassenwarts (6 | 0 | 3) 

 

Die Vorsitzenden und das Kassenwarte wurde durch die Mitgliederversammlung 

einstimmig, mit eigenen Enthaltungen, entlastet. 

 

TOP 8 Wahl des Vorstandes 

 

Satzungsgemäß muss der Vorstand neu gewählt werden. Der 1. und 2. Vorsitzende 

stellen sich zur Wiederwahl. 

 

• Wahl 1. Vorsitzender 

Vorschlag Torsten Groß – kein Gegenkandidat 

(ja | nein | Enthaltung) - (9 | 0 | 0) 

Torsten Groß wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. 

 

• Wahl 2. Vorsitzender 

Vorschlag Andreas Brixner – kein Gegenkandidat 

(ja | nein | Enthaltung) - (9 | 0 | 0) 

Andreas Brixner wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt.  

 

• Wahl Kassenwart 

Vorschlag Kerstin Maurer – kein Gegenkandidat 

(ja | nein | Enthaltung) - (9 | 0 | 0) 

Kerstin Maurer wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt.  

 

• Wahl Schriftführerin 

Vorschlag Larissa Schmitt – kein Gegenkandidat 

(ja | nein | Enthaltung) - (8 | 0 | 1) 

Larissa Schmitt wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt.  

 

Der stellvertretende Kassenwart und der stellvertretende Schriftführer wurden mangels 

Kandidaten nicht gewählt. 

 

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 

 

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 

 

Vorschlag Torsten und Diana John – kein Gegenkandidat 

(ja | nein | Enthaltung) - (9 | 0 | 0) 

Torsten und Diana John wurden einstimmig zum Kassenprüfer gewählt.  

 

Beide nehmen die Wahl an. 

 

TOP 10 Änderung und Abstimmung der Satzung 
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Mit der Einladung wurden alle Mitglieder davon in Kenntnis gesetzt, dass die Satzung 

geändert wird. Eine genaue Gegenüberstellung der geänderten Punkte wurde der 

Einladung beigelegt, sowie als Tischvorlage jedem anwesenden zur Verfügung gestellt.  

 

Ein Entwurf wurde an alle Mitglieder verschickt.  

 

Andreas Brixner schlägt vor, auf das Vorlesen der Satzungsänderung Punkt für Punkt zu 

verzichten, da alle Mitglieder einen Entwurf erhalten haben. 

 

Torsten Groß nimmt diesen Vorschlag auf und ergänzt, ob es Fragen zu den 

Änderungspunkten gibt.  

 

Torsten John meldet sich: Warum wurde das Stimmrecht von 16 Jahren auf 14 Jahren 

gesenkt. Torsten Groß beantwortet die Frage: Das Stimmrecht ist ein Überbleibsel auf der 

ersten Satzung wonach nur Personen ab 16 Jahren Mitglied sein konnten. Da wir das 

frühzeitig das Eintrittsalter geändert haben, haben wir auch das Alter beim Stimmrecht um 

zwei Jahre nach unten korrigiert. Da wir sehen, dass sich auch Jugendliche sehr stark bei 

uns einbringen, fanden wir es für geboten, dass Alter hier zu senken. 

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Änderung Satzung: (9 | 0 | 0) 

 

Die Abstimmung fand einstimmig statt, wodurch die neue Satzung 29.02.2020 gültig ist. 

 

TOP 11 Genehmigung Wirtschaftsplan 2020 

 

Der Wirtschaftsplan für 2020 stand allen Mitglieder in schriftlicher Form zur Verfügung. 

Es sind 614,00 EUR Mehreinnahmen geplant. Die Materialkosten erhöhen sich wegen 

dem Zweckbetrieb auf 700,00  

 

Abstimmung (ja | nein | Enthaltung) Genehmigung Wirtschaftsplan 2020: (9 | 0 | 0) 

  

Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 12 Planung 2020 

 

Kenntnisstand zu Orga der eigenen Turniere: 

 
In diesem Jahr werden wir 4 Turniere ausrichten und unser Hallenturnier den 2. 

SaarJuggerCup haben wir am 15.02.2020 erfolgreich hinter uns gebracht. Die bisherigen 

Termine für Turniere stehen. Diese sind: 

 

09.05.2020 7. Südwest Regionalturnier, Sportzentrum Homburg – Erbach 

23.05.2020 14. Saarländische Meisterschaft, Sportzentrum Homburg – Erbach 

13.06.2020 3. Jugg on the beach, Freibad Bexbach 

 

Die Planung laufen alle einwandfrei und auch in diesem Jahr werden wir im Sportzentrum 

übernachten können. An dem Konzept aus 2019 wird auch in diesem Jahr festgehalten. 

 

Turnierteilnahme: 
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20.06.2020 Bayrische Meisterschaften in Waidhaus. 

18.07.2020 4. Württemberg Cup in Lauffen am Neckar 

 

Vereinsziele: 

 

Zu unserer 3. Team- und Mannschaftsbesprechung am 28.09.19 haben wir wieder alle 

Mitglieder befragt und die Rücklaufquote mit 54 % war niedriger als im Vorjahr, aber nicht 

weniger informativ.  

 

 

- Mehr Turniere 

- Mehr Eigenverantwortung 

- Disziplin 

- Training rechtzeitig absagen 

- Aufmerksam zuhören 

- Pünktlich zum Training erscheinen 

 

Die vorgenannten Punkte beziehen sich auf den Trainings- und Spielbetrieb. Der Verein 

muss seinen Bekanntheitsgrad weiter stärken und noch einige in die Jugendförderung 

investieren, sodass der Verein durch seinen Nachwuchs weiter existieren kann. 

 

Öffentlichkeitsarbeit: 

 

Wir müssen stets aktiv sein und bleiben und dürfen nicht müde werden neue Termine zu 

suchen und an möglichst vielen öffentlichkeitswirksamen Orten Jugger und unseren 

Verein vorzustellen. 

 

Die ersten Termine stehen schon fest: 

 

23.04.2020   Juggerprojekt im Blumengarten in Bexbach. 

29.05. - 02.06.2020 Pfingstlager mit der KSJ 

28.06.2020   Kinder- und Familienfest im Stadtpark. 

22.08.2020   Limlauf in Limbach 

 

Anstehende Termine sind: 

 

- 12.04.19: Sportfest private BBS, Landstuhl 07:00 Uhr - 14:00 Uhr  

- 18.04.19: Ferienbetreuung Gymnasium am Steinwald,  

Neunkirchen 09:00 Uhr - 15:00 Uhr 

- 24.04. - 26.04.19 Ferienbetreuung Maximilian- Kolbe- Schule, Wiebelskirchen 

09:00 Uhr - 16:00 Uhr 

- 11.05.19: Schulfest private BBS, Landstuhl 09:00 Uhr - 18:00 Uhr 

- 23.06.19: 21. Familien- und Kinderfest, Stadtpark Homburg 10:00 - 19:00 Uhr 

- 07.09.19: Projekt Schule und Verein Grundschule Langenäcker 08:00 Uhr - 13:00 

Uhr 

 

Schulbetreuung: 

 

Aktuell sind wir noch an der Grundschule Langenäcker und planen weitere Betreuungen 

an der Gemeinschaftsschule „Neue Sandrennbahn“ und Gemeinschaftsschule in 

Limbach. 
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Projekt „Mehr Demokratie“ 

 

Hier nehmen verschiedene Institutionen teil. Bei der ersten Bewerbung hatten wir kein 

Glück, da man Jugger mehr als Sport angesehen hat. Dieses Projekt startet eventuell im 

April. 

 

TOP 13 Sonstiges 

 

Unser Heimpokal wurde neugestaltet. Ab 05.04.2020 trainieren wir wieder in Limbach auf 

dem Schulsportplatz. Dabei soll dienstags das Kindertraining separat sein. Im Herbst 

2020 wollen wir eventuell ein- oder zweimal Training im Jugenddorf in Schwarzenbach 

durchführen. Dies wird allerdings noch im Vorstand besprochen in wieweit dies sinnvoll 

ist. Abmelden bei Abwesenheit erfolgt nur über den Trainer und nicht über Dritte. Es 

wurde bei der letzten Vereinsbesprechung von einigen der Vorschlag gemacht mehr auf 

Leistung zu gehen. Wenn man auf Leistung geht wird erwartet: 

 

 Zuverlässigkeit 

 Trainieren ohne zu Motzen 

 100%-tigen Einsatz 

 

Wer Leistung will muss auch trainieren.  Nur Teams die sich einig sind, spielen gut 

zusammen. Kritik darf nach dem Spiel geäußert werden, aber nicht im Spiel die 

Mannschaftskollegen anschreien.  

 

Motto: Einer für Alle – Alle für einen. Leistungsträger sind Vorbilder und müssen sich  

Informationen selbstständig beschaffen. Jeder Leistungsträger muss sich selber  

organisieren.  

 

Es wird an einem Jugger-Trainerschein gearbeitet. Dieser soll 24 Lerneinheiten je 45 

Minuten haben. Er soll in ferner Zukunft angeboten werden. Eventuell gibt es mit Speyer 

und Kandel zusammen ein Training. Vielleicht auch ein Training mit St. Ingbert 

zusammen. Ein Landesfachwart soll in 2020 gewählt werden. Termin für die Wahl steht 

noch aus, wahrscheinlich März. 

 

 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

 

 

 

----------------------------------------   ----------------------------------------- 

Torsten Groß      Kerstin Maurer 

1. Vorsitzender     stellvert. Schriftführerin 

 

 

 

Anlagen:  

Anwesenheitsliste 

Tagesordnung 

Einladung Mitgliederversammlung 

Kassenbericht 2019 
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Wirtschaftsplan 2020 


